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Abstract (en)
The document sorting and storage system includes a valve system (2) able to pass from a first bottom position to a second top position. The first
position directs the documents to an upper zone (Z2) and the second position directing them to a lower zone (Z1). A document stacking tank (3) is
located in the upper zone. A control circuit (CC) controls the setting of the valve into the first or second position. The valve is set in the top or bottom
position before the arrival of a document at the valve according to whether this document is to be directed to the bottom or top position.

Abstract (fr)
Ce système de tri et de stockage de documents comprend : un système de clapet (2) capable de passer d'une première position basse à une
deuxième position haute, la première position aiguillant les documents vers une zone supérieure (Z2), la deuxième position aiguillant les documents
vers une zone inférieure (Z1) ; un réservoir (3) d'empilement de documents situé dans la zone supérieure (Z2) ; un circuit de commande (CC) qui
commande la mise du clapet (1) dans la première ou la deuxième position ; le clapet étant mis en deuxième position haute avant l'arrivée d'un
document au niveau du clapet et si ce document doit être aiguillé vers la zone inférieure. Le clapet est mis en première position basse avant l'arrivée
d'un document au niveau du clapet et si ce document doit être aiguillé vers la zone supérieure. Puis lorsque ledit document se trouve sur le clapet,
celui-ci est soulevé vers la deuxième position haute de façon à soulever le document vers la zone supérieure. Application : Machine de fabrication et
de tri de documents de types différents tels que passeports, cartes, badges, etc... <IMAGE>
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